

Contra lo que dice el gobierno siguen las ejecuciones, los asaltos y los abusos.

Por: Diario de Xalapa. 05/01/2019

La terca realidad se impone siempre y a pesar de que las voces oficiales dicen que han bajado los índices delictivos y que los funcionarios están trabajando para garantizar la seguridad y la tranquilidad de los veracruzanos, los hechos violentos se suceden uno tras otro cada día.

Veamos sólo los últimos dos días.

En Coatzacoalcos, un joven fue asesinado de seis tiros a las 22:00 horas del miércoles.

En Minatitlán una persona fue ultimada el jueves a balazos mientras se encontraba sentada en un laboratorio, a sólo unas cuerdas de la Fiscalía Regional.

En Las Choapas, el mismo jueves ejecutaron a balazos a un joven dentro de una tienda de abarrotes.

También en Las Choapas, y el mismo día, se registró un enfrentamiento entre hombres armados frente al telebachillerato del lugar. El hecho dejó como saldo un hombre muerto.

Por la noche, en Minatitlán y Acayucan gente armada se llevó a un conductor y a una joven. En el primer caso, el hombre circulaba en su automóvil cuando fue interceptado por hombres armados; y en el segundo, la víctima estaba en un puesto de antojitos cuando se la llevaron.

En Pánuco, en el centro, fue ejecutado a balazos Luis Manuel "N", quien contaba con apenas 22 años de edad.

En Córdoba fue encontrado el cuerpo de una mujer de unos 25 años a orilla de las

vías del tren. Presentaba dos impactos de bala.

Y en la ciudad de Veracruz, ladrones se llevaron 300 mil pesos de una tienda Oxxo. A punta de pistola cometieron el asalto.

Y el hecho del día 3 que escandalizó fue el abuso que hicieron policías estatales de ciudadanos estadounidenses, quienes no solamente fueron detenidos de manera arbitraria, sino que además los golpearon e intentaron extorsionar a sus familiares de EU simulando un secuestro mientras se encontraban detenidos.

El suceso trascendió las fronteras y ameritó la intervención de la embajada de aquel país y de la Comisión Nacional de Derechos Humanos de México.

Comentan testigos que la intervención de la PGR evitó que los detenidos terminaran desaparecidos o muertos.

Entre los señalamientos que las víctimas hicieron contra los uniformados está que entraron a su domicilio de manera violenta y golpearon a un menor que los estaba grabando, además de que le quitaron su teléfono celular.

Las investigaciones continúan, 14 uniformados fueron suspendidos y se llegará hasta las últimas consecuencias, advirtió el gobernador.

Ayer viernes una persona fue ejecutada en Minatitlán durante la madrugada, mientras que en Veracruz dos hombres armados con pistolas asaltaron oficinas de tiendas Comex de donde se llevaron 50 mil pesos.

También por la madrugada, un hombre fue ejecutado dentro de una taquería en Río Blanco.

Lo dicho, la terca realidad se impone a las palabras festivas de funcionarios que les gusta presumir los días o las horas en que no ocurren hechos de sangre, cuando deberían estar cuidando que los policías cumplan con su trabajo.

Se ven menos mal cuando aceptan que los asaltos, los asesinatos, las ejecuciones, desapariciones y extorsiones siguen ocurriendo y cuando se justifican con el argumento de que llevan un mes en el gobierno y trabajan para combatir la

delincuencia.

Los hechos ahí están y no los pueden negar.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Dictamen

Fecha de creación

2019/01/05